



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung Tischtennis

Bericht über die Saison 2008

14. Dezember 2008

Mit einer Teilnahme beim Dalini – Doppeltturnier in Birkland ging für die Herren das Jahr zu Ende. Der Nachwuchs war beim Doppel – Turnier in Altenstadt mit den Plätzen 3, 5, 7, 9 und 10 sehr erfolgreich.

Gemeldet war für den Spielbetrieb 2007/2008

- eine Herren – Mannschaft und
- zwei Jugendmannschaften

Zum Abschluss des Jahres und der Vorrunde belegte der SVH bei der Jugend -1 einen guten 2. Platz in der Kreisliga II. Ebenfalls Dritter war die Jugend 2 in der Kreisliga 3.

Im Herrenbereich gab es wiederum keinen Sieg zu vermelden, doch der Abstand zu den anderen Mannschaften wurde deutlich verringert. Zum Abschluss der Saison 2007/2008 folgte noch im Tennisheim, mit über 50 Anwesenden, eine Saisonabschlussfeier mit einem Kässpatenessen. Im April des Jahres wurde wiederum der Besuch eines Trainingslagers beschlossen und im Mai wurde die Jahresversammlung abgehalten.

In der Saison 2007/2008 belegte die

- **Jugend 1** mit Martin Kästner, Alexander Grimm, Tobias Maier und Felix Ahle-Graminsky den 2. Platz in der Kreisliga 2 und war somit Aufsteiger in die höchste Kreisliga
- **Jugend 2** mit Daniel Kriesmair, Tobias Kellhammer, Benno Schmid-Holl, Julien Marx, Mathias Gößmann und Michael Grimm wurde in der Kreisliga 3 Dritter und die
- **Herren** belegten den 8. Platz (Kaletta, Kees, Friebe, Wagner, Dollinger und Prinzing).

Der Mitgliederstand hat sich bei Mitte 50 stabilisiert, für eine Tischtennisabteilung eine relativ hohe Anzahl, wobei für den Trainings – und Spielbetrieb schon die Mitgliederobergrenze erreicht ist.

Im Juni / Juli wurden die Mannschaften dem Verband für die Saison 2008/2009 gemeldet und die Rangliste erstellt.

- 1.Mannschaft Herren
- Jugend 1 und Jugend 2
- Mädchen
- Bambini 1 und Bambini –
- Geplant war noch eine Damen-Mannschaft, dieses Ziel lies sich nicht realisieren.

Im August wurde die erste Altpapierversammlung durchgeführt.

Ebenfalls im August wurde mit 18 Teilnehmern ein Trainingslager in Bregenz besucht und eine Woche lang täglich 5 Stunden Tischtennis gespielt. Ausrichter war der Landesverband Vorarlberg und der Verein Internationaler Tischtennisfreunde Österreich.

Ebenfalls im August wurde die Entscheidung getroffen, einen „Cheftrainer“ zu verpflichten. Mit Stefan Berger wurde ein sehr kompetenter Mann verpflichtet und um ihn herum ein Trainer– und Betreuersteam aufgebaut. Die positive Entwicklung im Nachwuchsbereich hätte ansonsten stagniert.

Im November wurde zum 2. x ein Tischtennis – Event mit dem Schnuppermobil des Deutschen Tisch-Tennis-Bund, mit einer riesigen Beteiligung beim Sportabzeichen und einem enormen Zuschauerzuspruch durchgeführt.

Dieser Event wird im Wechsel mit der Dorf – Meisterschaft alle zwei Jahre durchgeführt.

Zum Abschluss der Vorrunde der Saison 2008/2009 belegen die Mannschaften des SVH :

- Jugend 1 und Jugend 2 einen guten 3. Platz in der Kreisliga 1 und Kreisliga 3
- Die neu formierte Mannschaft der Mädchen belegt Platz 7 vor Birkland III
- Die Herren sind nach 2 Siegen und einem Unentschieden auf Rang 6 der Kreisklasse 4 vorgerückt
- und unsere Bambini belegen Platz 4 und 6 und werden in der Rückrunde noch weiter nach vorne stoßen. Mit den Bambini 2 stellt der SVH die mit Abstand jüngste Mannschaft, Durchschnittsalter 8 Jahre.

Neben den Meisterschaftsspielen wurde noch an zahlreichen Turnieren und Kreismeisterschaften teilgenommen, die Platzierungen waren zum Teil sehr erfolgreich.

Mit dem Dalini – Doppeltturnier beenden wir auch dieses Kalenderjahr.

Abschließend bedanken wir uns bei allen Gönnern und Sponsoren, u. a. bei

- Holz Fichtl und Schreinerei Lankes
- MöbelCentrale Schongau
- Salon Christa
- Gaby's Schmuckinsel
- Heim & Hobby Müller

sowie bei allen Mitgliedern, den vielen Helfern, ohne die Tischtennis in Hohenfurch nicht möglich wäre, beim gesamten Vorstand und bei allen Aktiven, Trainern und Betreuern.

Tischtennis hat sich in Hohenfurch bestens etabliert und hat im gesamten Landkreis einen sehr guten Namen. Besonders die Jugendarbeit ist mehr als vorbildlich.

Unser Dank gilt natürlich der Gemeinde Hohenfurch, dem Schulverband und dem Leiter der Grundschule Hohenfurch Magnus Magg, dem Hauptverein und ALLEN die uns kostenlos ihre Platten zur Verfügung gestellt haben. Nicht vergessen wollen wir Jochen Kugelmann der uns im Internet betreut und die HP immer aktualisiert.

Wir werden auch in den kommenden Jahren keine Luftschlösser bauen, den Breitensport fördern und mit den spärlich vorhandenen Mitteln guten Sport bieten.

Der Kassenstand ist mit rund 500 Euro konstant geblieben, wobei größere Anschaffungen getätigt wurden (Spielumrandungen, Zählwerke, Schiedsrichtertische und zusätzliches Zubehör).

Ausgeglichen wurde dieser Posten mit den Einnahmen aus der Altpapiersammlung.

Im Grundsatz ist Tischtennis ein Bewegungssport für alle Altersgruppen, auch Senioren und Behinderte sind bei uns herzlich willkommen. Neben dem Sport wird bei uns auch die Geselligkeit groß geschrieben.

Der Vorstand
Abteilung Tischtennis